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北見市産学官連携推進協議会総会 

（社会連携推進センター） 

 

 5月19日（火）、北見市産学官連携推進協

議会の総会が開催されました。 

この協議会は、北見市、北見商工会議所、

そして本学のトップが膝を交えて意見交換

できる場として、産業クラスター研究会オ

ホーツクなどの活動を支援する目的で設置

されました。会長は、本学の吉田孝理事が

務めています。 

総会では、本協議会の活動の一環である

「市内中小企業と大学等との共同研究（略

称）」として昨年度に推進された耐震木製

書架、玩具療法用玩具、ピンクニンニク惣

菜などの開発について報告がなされました。

また、今年度は、日本赤十字北海道看護大

学の「北見地域の冬期被災を想定した避難

環境の検証と北見発おいしい非常食の検討」

と、本学社会連携推進センターの「北見地

域の食材活用に関する連携事業」を推進す

ることが決定されました。 

本協議会からのご支援を効果的な活動へ

つなげたいと思っています。 

 

 

  

  
吉田会長の挨拶 共同研究のプレゼンテーション 


